

Hadhoum TUNC, soprano

Parallèlement à ses études de sociolinguistique, Hadhoum TUNC obtient un premier prix de chant et un prix de perfectionnement au Conservatoire de Reims.

Lauréate d'une bourse, elle participe à la très prestigieuse «Sommerakademie » à Salzbourg et poursuivra son apprentissage du répertoire romantique allemand auprès de Udo Reinemann à Metz.

À Paris, elle intègre la classe de musique ancienne de Julie Hassler et se perfectionne auprès de nombreux maîtres tels que Howard Crook, et Maria Christina Kiehr.

Depuis lors, elle mène une carrière de soliste sur scène à l'Opéra. Elle interprète également récitals et œuvres de musiques sacrées sous la direction de nombreux chefs d'orchestre.

Artiste lyrique éclectique, curieuse et amoureuse de tous les répertoires, elle aborde avec passion les partitions, traversant toutes les périodes du baroque aux créations contemporaines.